

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis penelitian mengenai Pengaruh Alokasi Dana Zakat terhadap *Return on Asset (ROA)* Pada Bank BRI Syari'ah 2012- 2019, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

Berdasarkan pengujian data secara statistik dengan menggunakan metode analisis regresi linier dan bantuan perangkat lunak *Eviews 9*, maka Dana zakat berpengaruh secara signifikan terhadap *Return on Asset (ROA)* pada Bank BRI Syariah. Diperoleh hasil tabel = 1,697 dengan nilai t hitung sebesar 2.7701. sehingga  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima. dilihat dari nilai probabilitas sebesar (0.0106) dibandingkan dengan tingkat signifikansi sebesar (0.05). Maka  $H_0$  diterima. Atau dapat disimpulkan bahwa Alokasi dana zakat berpengaruh signifikan terhadap *Return on Asset (ROA)*. Nilai probabilitas menunjukkan nilai yang positif maka Dana zakat berpengaruh positif terhadap *Return on Asset (ROA)*. Besarnya pengaruh kontribusi Alokasi dana zakat terhadap *Return on Asset (ROA)* yaitu 0.242277 atau 24.2277% yang artinya dapat disimpulkan bahwa pengaruh Alokasi Dana Zakat terhadap *Return on Asset (ROA)* adalah 24.2277% sedangkan sisanya sebesar 75.7723% dipengaruhi oleh variabel-variabel lain seperti dana kebajikan, pembiayaan-

pembiayaan, serta yang mempengaruhi *Return on Asset* (ROA) bank BRI Syariah.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka dengan ini penulis dapat memberikan beberapa saran yang dapat memberikan kontribusi. Adapun saran-saran tersebut adalah:

1. Bagi Bank BRI Syariah hendaknya lebih meningkatkan kembali operasional atau kegiatan bank, dan memperhatikan rasio-rasio keuangan yang ada agar dapat memaksimalkan kinerja lebih baik lagi.
2. Untuk peneliti selanjutnya, agar hasil penelitian dapat digunakan secara umum dan luas, maka untuk peneliti berikutnya disarankan dapat menggunakan subjek penelitian lainnya atau menambah subjek penelitian, serta menguji faktor lain yang sekiranya berpengaruh terhadap *Return on Asset* (ROA). Selain itu untuk periode penelitian diharapkan menggunakan tahun terbaru, hal-hal tersebut dimaksudkan agar dapat memberikan gambaran terkini mengenai kondisi suatu perbankan.

3. Bagi masyarakat termasuk yang menjadi nasabah, semoga penelitian ini bisa menjadi tolak ukur untuk masyarakat yang baru mengenal bank.